

## 移住者交流会を開催しました（北村山地域）

3月21日（日）に、甌葉プラザ（村山市）でくらすべ山形で初となる「移住者交流会」を開催し、5組6名の方々から参加いただきました。

講師に七宝焼き作家で「民泊工房FUU〜」を運営する大山芙由美さん（村山市）を迎え、七宝焼きを体験しながら、参加者同士の交流を図りました。

参加者からは、「同じように移住したほかの地域の方とつながりができてよかった」等の声が寄せられ、好評を得ることができました。

### 1 移住者交流会の状況

#### (1) 実施状況

- ・今回は、コロナ禍での開催ということもあり、感染予防対策を行ったうえで、少人数での開催としました。
- ・はじめに参加者同士で自己紹介を行い、会話が弾んだところで大山さんによる指導のもと、七宝焼の下地のついたブローチやピアスに色とりどりの釉薬（ゆうやく）を載せ、焼き上げました。
- ・七宝焼きの制作は初めてという方が多く、隣の参加者と色味を相談したり、焼き上がりを確認し合ったりと、有意義な時間を過ごすことができました。

▼釉薬を載せている様子



▼焼成している様子



▼焼き上がりを確認



▼できあがった作品



#### (2) 参加者の声

- ・「七宝焼きの体験も楽しかったし、同じように移住したほかの地域の方とつながりができてよかった」
- ・「情報の交換ができてよかった」
- ・「体験型は、参加者の方々と自然に仲良くなれて楽しい」 など

### 2 今後の取組み

今後も県内の各地域で「移住者交流会」の開催を予定しております。相談者一人ひとりに寄り添った対応を心がけ、移住された方々のフォローアップに努めて参ります。